

Familien Osterfest mit Eiersuche zusammen mit dem CVJM Eutingen

Am Ostermontag gab es im Mäuerach eine Premiere. Der CVJM Eutingen und der Bürgerverein Mäuerach feierten ein gemeinsames Familienosterfest mit vielen Überraschungen.



Zu Beginn verkündigte Pfarrer Paul-Ludwig Böcking in einem gut besuchten Gottesdienst die erlösende Osterbotschaft, die vom Musikteam in bewährten und modernen Weisen wunderbar vertont wurde.



Im Anschluss durfte jedes Kind eines der Osternester voller Süßigkeiten suchen, die rund um das CVJM-Gemeindezentrum versteckt waren. Und so war das gesamte Gelände bald von fröhlichem Kinderlachen erfüllt,

während sich Mamas, Papas, Oma, Opas und alle anderen Besucher über angeregte Begegnungen und Gespräche freuten.



Dabei wurden sie mit leckeren Waffeln, frischem Laugengebäck und Getränken verköstigt. Der CVJM Eutingen und der Bürgerverein Mäuerach dürfen auf eine gelungene gemeinsame Veranstaltung zurückblicken, vielleicht gibt es ja im nächsten Jahr eine Wiederholung.... Vielen Dank an alle Helferinnen und Helfer für diesen schönen Ostermontag-Morgen!



Ein Ostergarten im Mäuerach

Der Kindergarten hatte im Nebenraum einen wunderschönen Ostergarten dekoriert, der so



umfassend die gesamte Ostergeschichte erklärte.



Für Kinder gab es einen kleinen tunnelartigen Eingang, der zu einem kleinen Rundgang führte. Erwachsene konnten rechts und links davon durch einen Vorhang den Raum betreten.



Voranzeige:

Waldnachmittag für Kinder

Bitte merken Sie sich jetzt schon den Freitag, **23.06.2023** und machen Sie kräftig Werbung für uns! Der Bürgerverein plant an diesem Termin gemeinsam mit der Forstverwaltung Pforzheim einen Waldnachmittag für Kinder rund um das Thema „Wald und Tiere“! Wir würden uns über eine große Beteiligung freuen! Mehr dazu erfahren Sie in der nächsten Ausgabe der Mäueracher Info!



Wanderung am 1. Mai

Wir laden Sie herzlich ein zu unserer traditionellen Wanderung am 1. Mai. Dieses Mal wollen wir unsere Mäueracher Gefilde etwas verlassen und die Wälder rund um Brötzingen erkunden. Treffpunkt ist am 01.05. um 09:45 Uhr an der Bushaltestelle Schwalbenstraße am Park. Von dort geht es mit der Linie 9 um 09:51 Uhr zum Brötzingener Friedhof, wo wir um/ 10:35 Uhr nach einem kleinen Umtrunk starten. Wer mit dem Auto dorthin kommen möchte, findet dort auch ausreichend Parkplätze vor. Den Abschluss machen wir ab ca. 12:00 Uhr im Vereinsheim der Karnevalsgesellschaft Hochburg in der Bänznerstraße 15 (ehem. Kleintierzüchtervereinsheim am Mühlkanal). Die ehrenamtlichen Helfer der KGHO kümmern sich dort um unser leibliches Wohl. Wie immer sind uns spontane Teilnehmer/innen sehr willkommen, für eine bessere Planung bitten wir jedoch um eine kurze Voranmeldung mit Angabe der gewünschten Speisen per Einwurf des folgenden Abschnitts bei Familie Zak, Meisenstr. 29, oder per Mail an kontakt@buergerverein-maeuerach.de. Rückfahrgelegenheiten ergeben sich wieder durch den Bus oder müssen individuell organisiert werden.

Name: _____

Gericht	Preis	Anzahl Portionen
Schnitzel mit Pommes und Salat	9,50 EUR	
Rindsrouladen mit Spätzle und Salat	12,50 EUR	
Salatteller	5,50 EUR	